



Gespräche in Rust

Der Präsident Michael Kriescher und die Erste Schriftführerin Sandra Kriescher trafen sich am 10. April 2024 mit Thomas Baumann vom Fanfarenzug Rust. In angenehmer Atmosphäre lernte man sich näher kennen und sprach über die Ausrichtung der Jahreshauptversammlung und der Deutschen Meisterschaft 2025 in Rust. Man war sich schnell einig, sodass in Kürze mit den Planungen begonnen werden kann.

Für die langjährige Mitgliedschaft im DFV zeichnete Michael Kriescher Thomas Baumann mit dem Bundesverbandsabzeichen in Bronze aus. Oliver Baumann und Thomas Schätzle wurden mit dem Bundesverbandsabzeichen in Silber geehrt.

Zum Abschied wurde ein weiteres Treffen im Herbst vereinbart.

